
Много пожаров и мало надоев 

 
                  26 апреля очередное совещание аппарата администрации РГО началось с 
вручения благодарственных писем ООО «Расчётный центр» - за организацию и 
проведение монетизации в Реже и Режевском районе и комитету по делам молодёжи за 
сотрудничество и организацию работы жюри на конкурсе детского самодеятельного 
творчества «Слава тебе, победитель-солдат!». 
                  Один из наиболее серьезных рассматриваемых вопросов – противопожарная 
обстановка, сложившаяся на территории города и района. Только в воскресенье пожарные 
8 раз выезжали на ликвидацию пожаров. В пятницу, 23 апреля возгорание травы и 
сильные порывы ветра, доходившие до 20 метров в секунду, спровоцировали возгорание 
деревьев в районе пос. Первомайский, что могла привести к трагедии. Оперативно 
принятые меры позволили в кратчайший срок справиться с огнём и локализовать пожар. 
                  Внимание было уделено проблемам сельского хозяйства (надоям и 
предстоящей посевной кампанией), а также продолжающемуся месячнику санитарной 
очистки города. Коммунальные службы уже провели уборку улиц и предбордюрной части 
дорог по ул. Спортивной, Ленина и Советской. В ближайшее время начнётся ямочный 
ремонт дорожного покрытия (необходимое оборудование завезено). 
Соб. инф. 

Память, материализованная в камне 
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                  Многолетние усилия Почётного гражданина Режевского округа, члена Союза 
архитекторов РФ Е. Постоногова наконец завершились. Торжественное открытие 
мемориальной доски первому и пока единственному академику, родившемуся в РГО, – А. 
Мокроносову прошло 26 апреля у здания школы №1. Ведь Адольф Трофимович закончил 
именно это образовательное учреждение, прежде чем отправиться покорять научные 
вершины, открывать новое в биологии. 
                  - На нашей земле сегодня радостное событие, - сказал председатель Режевской 
Думы Н. Бачинин. – Спасибо энтузиастам, взявшимся за изготовление мемориальной 
доски. 
                  На открытии выступили бывшие коллеги, родственники Адольфа 
Трофимовича. По словам биолога ботанического сада УрГУ И. Киселёвой, ученики 
продолжают дело А. Мокроносова, до сих пор пользуются в работе его открытиями. 
                  - Он был человеком от земли, - считает директор ботанического сада УрГУ Г. 
Федосеева. – Нас удивляли его сверхтрудолюбие и простота. Он приходил на работу в 
белоснежной рубашке и принимался вместе со студентами выкапывать в поле опытный 
картофель. 
                  Адольф Трофимович – заслуженный деятель науки РСФСР, член-
корреспондент и действительный член Академии наук СССР (1982, 1987), работал 
директором Института физиологии растений им. К. А. Тимирязева, с 1983 по 2000 год жил 
и работал в Москве, но никогда не забывал о своём родном городе. Сестра еженедельно 
высылала ему номер нашей газеты, так что он всегда был в курсе того, что происходит в 
Реже. 
                  Адольф Трофимович считал, что возрождение России начнётся с возрождения 
малых городов. 
                  - Прошло долгих 9 лет, прежде чем эта идея материализовалась в камне, - 
рассказал Е. Постоногов. 
                  Задумав изготовить мемориальную доску нашему учёному-земляку, Евгений 
Иванович подготовил проект, который нуждался в финансировании. Стал предлагать его 
администрации города, предпринимателям, но поддержки не получил. Тогда, 
посовещавшись с братом, профессором кафедры изобразительного искусства, 
преподавателем УГТУ-УПИ Юрием Ивановичем Постоноговым, решили сделать всё на 
свои средства. И сделали, за что им огромное спасибо. Уже на последнем этапе помощь 
оказали С. Комин, А. Татаринов, М. Степанов, А. Кокшаров, А. Кочегаров. 
                  Благодаря энтузиастам режевляне, глядя на мемориальную доску, будут чаще 
вспоминать А. Мокроносова, гордиться его достижениями и так же стремиться добиться в 
жизни многого. Ведь для этого не обязательно родиться в мегаполисе, главное – иметь 
цель и желание её достичь. 
Арина АГАПОВА. 

Е. постоногов, Н. Бачинин, Н. Постоногова, М. Степанов и Е. Сметанина (слева направо). 
Память вечна. Мемориальную доску открывают Н. Бачинин и Е. Постоногов. 

Работаем, исходя из обращений граждан 

 
                  Постановлением главы РГО (№1529 от 03.08.2009 г) на нашей территории была 
создана Общественная палата Режевского городского округа. 
                  Общественная палата – консультативный орган, который призван обеспечить 
взаимодействие граждан, общественных организаций с органами местного 
самоуправления для решения местных проблем, выдвижения и поддержки гражданских 
инициатив, общественного контроля деятельности органов местного самоуправления. 
                  Был создан организационный комитет, который провёл работу с 



общественными организациями и объединениями по формированию состава 
Общественной палаты. 
                  В итоге в состав Общественной палаты вошло 25 человек. Среди них – 
представители ВПП «Единая Россия», КПРФ, партии «Справедливая Россия», ЛДПР, 
совета ветеранов, женсовета, совета предпринимателей, спортивных обществ, органов 
местного самоуправления, депутаты режевской Думы, представители промышленных и 
сельскохозяйственных предприятий, муниципальных учреждений образования, культуры, 
здравоохранения, юристы. 
                  Контактный телефон Общественной палаты 8 (965) 544-44-57 будет работать с 
9 до 17 часов в рабочие дни. 
                  26 марта состоялось пленарное заседание Общественной палаты, на котором 
председателем данного консультативного органа был избран Алексей Николаевич 
Потапенко, секретарём – Валентина Павловна Холькина. 
                  Общественная палата намерена строить свою работу, исходя из обращений и 
предложений граждан. При необходимости будут привлекаться независимые специалисты 
и эксперты. Результатом работы должны стать рекомендации органам власти различного 
уровня для решения важнейших проблем жизнеобеспечения граждан. 
Принято решение начать работу с анализа ситуации в жилищно-коммунальном комплексе 
и тарифов на коммунальные услуги. Этой важной для режевлян проблемой в течение 
апреля будет заниматься комиссия под руководством  Германа Александровича Сухова. 
Пресс-служба ОП РГО. 

Идеальный вес – меньше болезней 

 

   

  

                  В центре «Здоровье», который работает при Режевской ЦРБ, прошла 
презентация программы психокоррекции избыточного веса. 
                  Стоит отметить, что программа эта особенно актуальна сейчас, когда во всём 
мире неуклонно растёт число людей с избыточным весом. Из-за лишних килограммов 
могут возникнуть проблемы со здоровьем, такие как ишемическая болезнь сердца, 
инсульт, диабет, некоторые типы рака, подагра, желче-каменная болезнь. Избыточный вес 
может вызвать такие проблемы как ночное апноэ (прерывание дыхания во время сна) и 
остеоартриты. Чем больше у вас лишних килограммов, тем больше вероятность 
возникновения проблем со здоровьем. Потеря веса может снизить риск этих осложнений. 
Однако большинство людей с избыточным весом имеют трудности в достижении 
нормального веса. 
                  Чтобы избавиться от лишних килограммов, необходима постоянная работа над 
собой, в том числе, и психологическая. А помощь в достижении заветной цели и призвана 
оказать программа психокоррекции избыточного веса (автор программы – медицинский 
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психолог Елена Николаевна Куткина). 
                  Программа рассчитана на 22 часа, форма её реализации – тренинг. Программа 
коррекции веса состоит из двух частей: снижение веса и закрепление полученного 
результата. Современными психотерапевтическими техниками и методиками психолог 
добивается отличных результатов: пациент не только осознаёт необходимость в снижении 
веса, но и сам стремится к достижению этой цели. 
                  Для реализации программы необходимо дополнительное финансирование. И 
начальник управления здравоохранения Режа Т. Бахитова сказала, что этот вопрос она 
постарается решить. Потому, что программа эта важна для режевлян, которые не могут 
самостоятельно бороться с избыточным весом. И помощь им в этом будет обязательно 
оказана квалифицированным специалистом. 
Галина ПОПОВА.  

Ваше заявление не останется без внимания 

 
                  Уважаемые жители Режевского городского округа,  деятельность сотрудников 
милиции, прежде всего направлена на предупреждение, пресечение и раскрытие 
преступлений против личности, незаконного оборота наркотических средств, 
спиртосодержащей продукции, на организацию безопасного дорожного движения, 
соблюдения законности при обращении с гражданами, своевременное и качественное 
реагирование на заявление и сообщения граждан о совершенных либо готовящихся 
преступлениях и происшествиях, соблюдения миграционного законодательства. 
                   С целью реализации указанных задач руководство ОВД напоминает Вам о 
следующем: 
                  1. Сотрудники органов внутренних дел все поступающие заявления и 
сообщения о преступлениях, правонарушениях и иную информацию вне зависимости от 
места их совершения обязаны принимать круглосуточно в дежурных частях любого 
органа внутренних дел, а также участковых пунктах милиции, куда можно обратиться 
лично, по телефону «02» и другим видом связи. 
                  2. Подать заявление или иную информацию о преступлениях и происшествиях 
наряду с гражданами РФ могут иностранные граждане и лица без гражданства. 
                  3. Письменные заявления и сообщения, представленные в органы внутренних 
дел непосредственно заявителем, подлежат обязательной регистрации в учетной 
документации дежурной части с одновременной выдачей заявителю талона – уведомления 
о принятии заявления. При этом заявителю необходимо проверить наличие в талоне – 
уведомления регистрационного номера его заявления, наименования органа внутренних 
дел (адрес и телефон), даты приема, инициалов и фамилии дежурного. Вышеприведенные 
данные должны быть заполнены разборчиво. 
                  4. Вне органа внутренних дел заявления и сообщения о преступлениях и 
правонарушениях или иную информацию обязаны принимать любые сотрудники органов 
внутренних дел, вне зависимости от занимаемой должности. 
                  5. По каждому принятому заявлению и сообщению о преступлении сотрудники 
милиции обязаны принять решение в установленные законодательством сроки, как 
правило, этот срок составляет 10 дней с момента регистрации Вашего заявления. По 
результатам рассмотрения Вашего заявления или сообщения, может быть приято одно из 
следующих решений: о возбуждении уголовного дела, об отказе в возбуждении 
уголовного дела, о передаче заявления по территориальности или подследственности 
(если деяние произошло на территории обслуживаемой другим ОВД или принятие 
решения входит в компетенцию иных правоохранительных органов – мирового суда, 
прокуратуры и т.д.). О принятом решении по заявлению сотрудники органов внутренних 
дел обязаны письменно уведомить заявителя.  



                  6. Если сотрудник органов внутренних дел отказался по каким – либо причинам 
принять Ваше заявление, Вы вправе обраться к руководству ОВД, в прокуратуру города. 
                  Можно звонить по телефонам «доверия» ОВД – 2-14-06, 2-24-40 либо в 
прокуратуру – 2-15-70. 
                  Позвонив по телефону «доверия», Вы можете даже анонимно сообщить о 
готовящемся либо совершенном преступление, а также о незаконных действиях 
сотрудников милиции.  
                  7. Должностные лица ОВД, виновные в неправомерном отказе принять и 
зарегистрировать в установленном законом порядке выше заявление либо укрывшие его 
от учета, обязательно будут привлечено к строгой дисциплинарной ответственности 
(вплоть до увольнения из органов внутренних дел). 
                  Мы будем Вам благодарны за любую информацию, связанную с раскрытием, 
пресечением и предупреждением любого преступления и правонарушения.       
С. ПОПОВ, 
начальник штаба ОВД по РГО, майор милиции. 

Как живёшь, страна? 

 
Россия 
                  Российское и норвежское руководство достигли предварительной 
договорённости о разграничении спорных пространств в Баренцевом море. Соглашение 
позволит провести окончательную границу в районах, богатых природными ресурсами. 
                  Премьер-министр России В. Путин выразил удовлетворение фактом 
ратификации Верховной радой Украины договора о базировании в Крыму Черноморского 
флота РФ. По его словам, решение украинского парламента является важным сигналом 
для России. Как отметил В. Путин, новая украинская власть показала, что действительно 
намерена по-новому выстраивать отношения с Россией. Премьер-министр выразил 
надежду, что и по экономическим вопросам наши страны смогут выстроить 
долговременные отношения. 
                  В руководстве МВД считают, что сотрудникам милиции надо повысить 
зарплату. С заявлением на эту тему выступил заместитель главы ведомства С. Булавин. По 
его словам, высокий уровень денежного содержания сотрудников милиции должен быть 
закреплён законодательно. Замминистра выразил недовольство тем, что, несмотря на то, 
что работа сотрудников милиции связана с риском для жизни, зарабатывают они меньше, 
чем следователи Следственного комитета при прокуратуре РФ и сотрудники прокуратуры. 
Вдобавок С. Булавин сказал, что в рамках нового закона о МВД нужно установить 
гарантии получения милиционерами, отработавшими определённый срок в органах 
внутренних дел, пособий на покупку и строительство жилья. 
                  Минздравсоцразвития России официально отклонило проект федерального 
закона, предложенного группой депутатов Госдумы, который с учетом интересов 
дачников предусматривает введение дополнительного выходного дня 2 мая. 
                  Казанский «Ак Барс» стал чемпионом России по хоккею, одновременно 
завоевав Кубок Гагарина – главный приз Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). В 
решающем поединке финальной серии команда из Татарстана победила местный ХК МВД 
со счётом 2-0. 

Область 
                  Писатели, художники и артисты получили губернаторские премии. В этом году 
девять лауреатов. Среди них трое художников: А. Антонов, А. Ефремов и В. Степанов. 
Награду получили и два писателя: И. Сахновский и Б. Телков. Премией в 200 тысяч 
рублей отметили артистов и режиссеров театров драмы, директора свердловского театра 
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музыкальной комедии М. Сафронова, а также преподавателей музыкального училища 
имени Чайковского. 
                  С 1 мая в Свердловской области вводится запрет на промысловое рыболовство, 
рыба пойдёт на нерест. Всех решивших рыбачить сетями ждут штрафы. Минимальный – 
тысяча рублей. Ограничения на ловлю рыбы продлятся до 15 июня. Для промышленной 
ловли закрывают озера Таватуй, Балтым, Шарташ, реки Исеть, Чусовую, Пышму, а также 
около десятка водохранилищ. Ловлю разрешили вести только в культурно-рыбных 
хозяйствах, но только при наличии путёвки. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

  

Говорили долго и безрезультатно 

 
                  Попытка найти решение для исправления ситуации в коммунальной сфере 
города предпринята по инициативе районного совета ветеранов. Ветераны пригласили на 
встречу за «круглым столом» представителей администрации, Режевской Думы, 
руководителей коммунальных предприятий. Последней каплей в чаше терпения ветеранов 
стало увеличение тарифов на коммунальные услуги, которые к тому же оказываются 
режевлянам не в полном объёме. 
                  Ветераны не ставили цель найти виновных, понимая, что проблемы в 
коммунальной сфере начались давно, ещё в 90-е годы. Они надеялись узнать, что 
предпринимается для улучшения ситуации. 
                  Администрация РГО в первую очередь озабочена проблемой неплатежей. 
Поставщики энергоресурсов по этой причине грозят отключениями, требуют 
предоставить график погашения долгов, призывают к самоограничению потребления 
электроэнергии и газа. Надежды администрации связаны с вхождением в федеральные и 
областные программы, которые обеспечат финансирование реконструкции коммунальных 
систем. 
                  Что касается тарифов, то они пересмотру не подлежат. Пересматриваться могут 
платежи населения, которые состоят из тарифов, умноженных на норму потребления 
энергоресурсов. Указом губернатора установлено, что уровень платы за жилищно-
коммунальные услуги не должен превышать 125% от уровня, сложившегося к декабрю 
2009 года. В Глинке, Липовке, Озёрном и в домах Кирпичного посёлка этот процент 
оказался завышенным, и постановлением главы РГО норматив потребления уменьшен и 
приведён к необходимому уровню. 
                  По рекомендации губернатора области муниципальные образования заключают 
соглашения с Региональной энергетической комиссией, которая теперь будет утверждать 
не только тарифы, но и нормативы потребления энергоресурсов. В целом по РГО сейчас 
идёт экспертиза, и в ближайшее время, если будет обнаружено завышение нормативов, 
платежи будут снижены. 
                  За «круглым столом» не раз звучала мысль, что в коммунальной сфере надо 
снижать собственные издержки. Именно это направление перспективнее всего, когда речь 
идёт о снижении расходов на коммунальные услуги. Например, по некоторым подсчётам, 
из-за многочисленных порывов на Липовском водоводе один из трёх насосов работает 
только на покрытие утечек. Потери электроэнергии при этом составляют около двух 
миллионов киловатт-часов в год. И это только один пример. 
                  Ветераны надеялись услышать от работников коммунальной сферы план 
действий, направленный на сокращение расходов. Но из выступлений руководителей 
предприятий складывалась картина неразберихи в коммунальной сфере, взаимных 
претензий, нежелания сотрудничать. Коммунальная сфера раздроблена созданием новых 



предприятий из наилучших побуждений – была уверенность, что конкуренция между 
ними приведёт к повышению качества услуг и снижению цен на услуги. Ничего этого, к 
сожалению, не случилось. Долгий разговор, по мнению члена совета ветеранов А. 
Пономарёва, не привёл к желаемому результату. Чёткого плана мероприятий не 
выработано. 
                  - Мне нечего будет сказать соседке, когда она спросит, чем закончился наш 
разговор, - посетовал один из ветеранов. 
                  Может быть, делу поможет рабочая комиссия, которая по решению участников 
«круглого стола» будет создана в помощь администрации? 
Людмила НИКОНОВА. 

Отработали по полной 

 

   

  

                  Снежная зима порадовала всех спортсменов, представляющих зимние виды 
спорта. Не исключение и режевские лыжники. Впервые за последние годы они встали на 
лыжи и завершили сезон одновременно даже с представителями сборной России. Как же 
прошёл нынешний сезон и кто добился наилучших результатов? Об этом читайте ниже. 
                  - Я доволен итогами сезона, - говорит тренер лыжной базы «Гавань» 
Константин Михайлович Трифонов, - ребята выполнили поставленные задачи. Хорошо 
выступили на зоне Министерства образования: все, кто туда ездил, вышли в финал. 
Прогресс идёт, так что через годик можно рассчитывать на попадание на первенство 
России. Ребята способные и настроены серьёзно. 
                  Напряжённым был график юных лыжников. За плечами у каждого не меньше 
20 стартов, соревнования проходили почти все выходные: то старт в Реже, то выезд на 
областную гонку. Такой ритм не мог не утомить, так что к концу сезона спортсмены, 
конечно, немного устали, но продолжали участвовать в различных соревнованиях. 
                  После подведения итогов первенства Режевского района выяснилось, что его 
победителями стали следующие лыжники: в группе 2000 г. р. и младше – Клим Агалаков 
и Анна Голубцова (тренер Н. Агалакова, л/б «Быстринская»); в группе 1998-99 г. р. – 
Алёна Заливина (тренер Г. Рычкова, л/б «Гавань») и Валентин Минеев (тренер К. 
Трифонов, л/б «Гавань»); в группе 1996-97 г. р. – Анастасия Трифонова и Михаил 
Байбаков (тренер К. Трифоов); в группе 1994-95 г. р. – Алина Елтошкина (тренер Н. 
Стригина) и Василий Ермеев (тренер И. Агалаков, л/б «Быстринская»); в группе 1992-93 г. 
р. – Илья Болотов (тренер И. Агалаков). 
                  - Если бы не недостаток в финансировании, у нас вообще всё было бы 
замечательно, - считает председатель федерации лыжных гонок Любовь Николаевна 
Прокофьева. – Тренеры в лыжном отделении замечательные, все энтузиасты, дети 
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талантливые. Важна и поддержка родителей. Если они хотят, чтобы ребёнок увлёкся 
каким-то видом спорта, они должны помогать и интересоваться его успехами с самого 
начала и на протяжении всего времени. 
                  Поздравляем призёров, их тренеров и родителей и желаем плодотворной 
подготовки к следующему сезону и, конечно, дальнейших успехов. 
Арина АГАПОВА. 
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